



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : KUNJUNGAN KERJA WAKIL WALIKOTA  
TANJUNGPINANG

HARI/TGL : SELASA, 06 JUNI 2023

PUKUL : 10.00 S/D SELESAI

TEMPAT : RUANG RAPAT K.H MA'MUN NAWAWI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلَلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU.

**ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.**

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YTH. WAKIL WALIKOTA TANJUNGPINANG YANG

JUGA SELAKU KETUA LPTQ KOTA

TANJUNGPINANG, BESERTA JAJARAN;

YSH. KETUA LPTQ KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN

KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DISINI DALAM RANGKA **SILATURAHMI DAN KOORDINASI PEMERINTAH KOTA TANJUNGPINANG KE KABUPATEN BEKASI,** DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

PERTAMA-TAMA SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA WAKIL WALI KOTA TANJUNGPINANG BESERTA SELURUH JAJARAN DI KABUPATEN BEKASI.

KITA KETAHUI BERSAMA, LEMBAGA PENGEMBANGAN TILAWATIL QURAN (LPTQ) MERUPAKAN LEMBAGA YANG MEMILIKI PERAN PENTING DALAM MEMAJUKAN PEMBACAAN DAN PEMAHAMAN AL-QURAN DI TENGAH MASYARAKAT.

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI TELAH MENGAKUI PENTINGNYA PERAN LPTQ DALAM MENJAGA KEARIFAN LOKAL DAN PENGEMBANGAN KEGIATAN TERKAIT AL-QURAN.

TAK HANYA ITU, KAMI JUGA BERKOMITMEN UNTUK TERUS Mendukung dan memajukan Pengelolaan LPTQ di Kabupaten Bekasi.

Dalam kunjungan kerja kali ini, kami sangat mengharapkan adanya pertukaran pengalaman dan pengetahuan antara Pemerintah Kabupaten Bekasi dan Kota Tanjungpinang terkait Pengelolaan LPTQ.

Kami berharap kita semua dapat belajar dari pengalaman sukses di masing-masing daerah dalam mengembangkan LPTQ dan menerapkan praktik-praktik terbaiknya. Pertukaran pengalaman dan pengetahuan yang dihasilkan dari pertemuan ini tentunya akan sangat berarti bagi kami dalam memperkuat program dan kegiatan yang

AKAN DI LAKSANAKAN DI KABUPATEN BEKASI. DAN INI DAPAT MENJADI TITIK AWAL YANG BAIK BAGI KERJASAMA YANG LEBIH ERAT DAN SALING MENGUNTUNGGAN ANTARA KEDUA WILAYAH DALAM PENGELOLAAN LPTQ.

**PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA KUNJUNGAN INI DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT YANG BESAR BAGI KEDUA BELAH PIHAK DAN MEMPERKUAT HUBUNGAN YANG BAIK ANTARA KABUPATEN BEKASI DAN KOTA TANJUNGPINANG.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**PJ. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**DR. H. DANI RAMDAN, M.T.**